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Il giorno 31 del mese di ottobre dell’anno 2022 alle ore 20.45, si è riunito presso la sala civica di via 
S.Orsola 166a, il Consiglio di Quartiere Caionvico, per discutere sul seguente ordine del giorno: 
 

1) Approvazione verbale precedente 
2) Bandi per “Brescia capitale della cultura” 
3) Dimensionamento scolastico 
4) Notiziario Quartieri 
5) Aggiornamenti su istanze aperte e iniziative in corso 
6) Varie ed eventuali 

 
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano: 
 
N. COGNOME NOME DATA NASCITA Presente Assente 
1 BERETTI COSTANZO 04/01/1953 XXXX  
6 BONOMETTI STEFANO 24/02/1964  XXXX 
2 FAINI MARIANGELA 17/03/1952 XXXX  
3 FIORESE GIANLUCA 13/09/1962 XXXX  
4 LIBERINI GABRIELLA 24/03/1960 XXXX  
5 RONCAGLIO EMILIO 28/01/1965 XXXX  
6 SASSI ALESSANDRO 27/02/1963 XXXX  
 
Il Consiglio risulta quindi regolarmente costituito ed atto a deliberare. 
 
Presiede la riunione il Presidente del Consiglio di Quartiere Alessandro Sassi, redige il verbale la 
Vice-Presidente Mariangela Faini. 
 
ODG 1: Approvazione verbale precedente 
Viene approvato, all’unanimità, il verbale della seduta precedente, già inviato a tutti i consiglieri. 
 
ODG 2: Bandi per “Brescia capitale della cultura” 
Il Presidente ricorda che i Quartieri della Zona Est insieme ad Associazioni ed Enti attivi sul 
territorio, hanno deciso di concentrare le energie su tre progetti sostenuti da tutti, al fine di avere la 
maggiori probabilità di accedere alle risorse del bando. 
Questa impostazione era già stata illustrata e condivisa nella precedente riunione del CdQ. 
La Vice-Presidente Faini, presente all’ultimo incontro sui progetti, ne sintetizza il contenuto, 
avendo anche portato materiale cartaceo per eventuale consultazione da parte dei presenti. 
Il Presidente invierà a tutti i file dei progetti che sono arrivati da parte dei capofila. 
 
ODG 3: Dimensionamento scolastico 
Il Presidente riferisce sull’incontro tenutosi un paio di settimane fa tra i CdQ della zona est, i 
dirigenti scolastici dei due plessi in cui è suddivisa tale zona e l’assessore Capra, che ha delega per 
l’istruzione, con alcuni suoi funzionari. 



La tematica ha origine dalla constatazione della progressiva riduzione, attuale e prospettica, della 
popolazione scolastica da un lato e dalla necessità di intervenire sugli edifici scolastici dall’altra: 
anti-sismica, impiantistica, dotazioni, … 
L’obiettivo è di razionalizzare le strutture e di riqualificare quelle da utilizzare. 
A tal fine è stato chiesto il contributo dei quartieri. 
Inizia un breve confronto durante il quale si prende atto che: 

- al CdQ Caionvico non sono mai arrivate richieste relative alla scuola da parte dei residenti, 
- sono invece arrivate segnalazioni per l’intasamento di automobili che si crea negli orari di 

entrata e uscita da scuola 
- la primaria di Caionvico è molto richiesta per la possibilità di optare per il “tempo pieno” e 

molti alunni provengono da Botticino 
- la scuola media si trova in una struttura inadatta e insufficiente 

Premesso che sono stati chiesti e potrebbero arrivare contributi da residenti più inseriti nel mondo 
scolastico, per il momento il CdQ evidenzia che: 

- è un bene avere il ciclo scolastico fino alla secondaria di primo grado nel quartiere, come 
peraltro dovrebbe esserci in tutti i quartieri della città 

- in caso di concentrazione in meno scuole, sarebbe auspicabile essere sede di una di queste 
strutture 

- se è un problema il fatto che residenti fuori Brescia utilizzino la strutture del nostro Comune 
(risorse) o lo si vieta o i non-residenti dovrebbero pagare una quota annua > questo però è 
un problema dell’amministrazione 

- la scuola media andrebbe nel caso rifatta completamente 
- si dovrebbe attentamente valutare la situazione logistica per non intasare ulteriormente via 

S.Orsola (es.: accesso da via Goldoni?  
Queste ultime considerazioni saranno inviate al Comune come nostra riflessione salvo contributi in 
arrivo da residenti (previa condivisione tra tutti i consiglieri). 
 
ODG 4: Notiziario Quartieri 
Il Presidente mostra la bozza del notiziario: provvederà adesso ad inviare le liberatorie per le 
persone che compaiono nelle fotografie e poi aspetteremo la pubblicazione. 
 
ODG 5: Aggiornamento su istanze aperte e iniziative in corso 
Il Presidente fornisce un aggiornamento su alcune delle segnalazioni più recenti. 
Continua invece a mancare riscontro per alcune istanze/relazioni ormai “storiche”. 
 
Alla voce “varie ed eventuali” interviene la Consigliera G.Liberini per proporre di accogliere il 
progetto di laboratorio artistico “Il ritratto brutto” ... 
Il CdQ condivide ed il Presidente chiederà autorizzazione all’utilizzo della sala civica. In caso di 
diniego si cercherà eventualmente locale alternativo. 
Il Consigliere C.Beretti informa che ci sarebbe la possibilità di organizzare una conferenza con 
medico competente su un tema di estrema attualità. Il CdQ apprezza la proposta: C.Beretti sentirà 
disponibilità della dr.ssa e si vedrà di fissare una data. 
Il Presidente informa infine che anche per il 2023 il nostro quartiere è inserito nella lista delle cene 
di quartiere, precisamente il 16 giugno. Sul tema si era già concordato di procedere. 
Infine il Presidente riferisce che ha già più volte sollecitato il Comune per l’installazione del book-
cross, ma che l’ufficio competente (non quello che ha lanciato l’iniziativa) continua a latitare. 



 
 
Non essendoci altro da discutere e nessuno chiedendo la parola, la riunione termina alle ore 22.15. 
 
Letto confermato e sottoscritto 
Il Presidente 

Alessandro Sassi      Il Consigliere che redige il verbale 
Mariangela Faini 


